
六甲アイランドまちづくり協議会 

第 13回定期総会議事録 

日時： 2019年 6月 8日(土) 16：10～17：15 

場所： RICふれあい会館  出席者 31名 

出席者：高橋(委員長） 南賀・吉富(副委員長） 児島(事務局長） 藤原(会計） 菅・中川(監事)  重友(事務局）

西森(E3) 細川(E4) 山上・六路木(E4） 塩野(E5） 若松・谷口(E6） 福本・網広・藤原・石津(E8）

田村(E10） 堅田(E11)  岡本(W4） 高西(W5) 舟本(W5戸) 澤島(W20)  

岡本・井高・白坂(東灘区役所） 平岡・水島(都市局） 山本アドバイザー 

配布資料：①第 13回定期総会 議事次第 ②平成 30年度活動報告 ③平成 30年度会計報告及び監査報告  

④役員・監事(案) ⑤2019年度活動計画(案)・活動スケジュール(案) ⑥2019年度収支予算(案)  

⑦RICスケジュール 6月・7月 

１. 開会挨拶 

髙橋委員長：活動を始めて 12年となりました。これまでの大きな流れを引き継ぎ「住民を増やそう、景観・環

境を守ろう、まちを元気にしよう」を目標にして街を良くしていくことに貢献したい 

２. 来賓挨拶  

来賓の東灘区役所 岡本課長、井高係長、白坂氏 に続き市役所都市局 平岡課長、水島係長、及び山本アドバ

イザーが紹介された後 

まちづくり課岡本課長が挨拶：様々な活動を展開して頂き感謝しています。住民の皆さまとの繋がりを大切にし

て、まちを安全で快適にする活動に最大限応援していきます。6月 1日より六甲アイランドシティがポイ捨て禁

止地区に指定されました。 

３. 議長選出 

吉富副委員長を議長に選出 

４. 議案審議 

第 1号議案 平成 30年度活動報告 

 高橋委員長が、資料に基づいて説明 

 総会 1回、委員会開催 11回、運営会開催 24回、広報誌発行 3回(Vol.50～52)実施。景観形成計画に則したまちづ

くりを検証する「まち歩き活動」等紹介 

 活動要点としては、①新規マンション開発の事業者と、六甲アイランドにふさわしい計画になるよう協議・要望し

電線の地中化、まちかど広場の設置、緑道敷石の復旧などを実現  ②まちかど広場の商業広告看板について折衝  

③まちの資源・財産であるマリンパーク内の野鳥園の維持  ④六甲アイランド小学校の野鳥園観察会と協力して

自然観察会を開催  ⑤六甲アイランド内の工場見学会を実施して街の現状や将来像を勉強  ⑥住民の皆さまか

ら街の不備・損傷個所の声を聴き担当部署に対応を依頼 

 第 1号議案は承認 

第 2号議案 平成 30年度会計報告及び監査報告 

 藤原会計が、平成 30年度一般会計収支決算書と夏祭り特別会計収支明細、貸借対照表を報告 

収入￥646,104 (繰越金￥219,901含む、助成金￥180,000)  支出￥444,223  差引残高￥201,881 

菅監事が、会計収支について監査の結果適正に処理されていると報告 

＜質問＞毎年の予算は前年度と比べて増えているか ＜回答＞行政からの助成金がほぼ一定なので殆ど変わらない 

＜質問＞寄付金の募集方法はどうしていますか  ＜回答＞募金箱を会議会場に設置。懇親会時にも募集している 

第 2号議案は承認 

第 3号議案 六甲アイランドまちづくり協議会 役員・監事改訂(案) 



 児島事務局長が資料に基づいて説明 

 委員長 高橋松夫氏、副委員長 南賀廣次氏・吉富敏太郎氏、他 

第 3号議案は承認 

第 4号議案 2019年度活動計画(案) 

 高橋委員長が資料に基づき説明 

 従来から目標としている 3つの提案の実現に向けて今年度も活動を継続してゆく 

① 地区計画の変更については、内容を継続的に考察して次期地区計画変更時に未指定の指定を目指す 

② まちの将来像の検討・提案・共有については、理想とする将来像を確立すると共に関係者間で共有する 

③ 現有する良好な景観・環境の向上については、住民意見を広くヒアリングして関係諸機関と折衝する 

④ 街路愛称定着のための活動を継続する 

⑤ 組織及び活動強化のための取り組みについては、広報やホームページによる情報発信に努めると共に、住民等

からの意見を聞き取り、島内諸団体との活動の連携・協働を深める 

児島事務局長が「まちづくり協議会 2019年度活動スケジュール(案)」を提示 

第 4号議案は承認 

第 5号議案 2019年度収支予算(案)  (期間 2019年 4月 1日～2020年 3月 1日) 

 藤原会計が 2019年度収支予算(案)を説明  

 収入￥481,884 (繰越金￥201,881含む、助成金￥150,000、他)  支出￥380,000  次期繰越￥101,884 

第 5号議案は承認 

５. 閉 会 児島事務局長が閉会挨拶 

 

その他連絡 

○野鳥園に侵入している外来種のアカウミガメ駆除について報告、 6月 3日～5日高校生の協力も得ながら 3匹を

捕獲した 

○アジアワンセンターの現状は 4月下旬に 5フロアーにテナント入居有り、就業者は約 300人 

○6月 5日の世界環境デーに関連して参加者より報告が有り、六甲アイランドの二酸化窒素を測定する機器を設置し

て測定中です 大気汚染に関心をもって頂きたい。→六甲アイランド自治会とも共に考えていきましょう 

  

■ 勉強会を開催  17；15～18：00 

内容：「六甲アイランド景観形成計画」を知る 

講師：地域問題研究所 山本アドバイザー 

教材：「六甲アイランド都市機能ゾーン 景観形成計画」 (昭和 61年 12月神戸市発刊) 

 

議事録作成 ：2019年 6月 19日 

書 記 ：重友正一 

議事録署名人 ：児島金吾 

議事録署名人 ：高橋松夫 

 

               

 

 

 

 


